



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

19%

Submission author: Venna Ananda Amelia Octaviana

Assignment title: JURNAL

Submission title: PANDANGAN SOSIAL MASYARAKAT TERHADAP PERNIKAHAN USIA DINI KARENA BUDAYA PERJODOHAN (STUDI KASUS. LAMPE, KELURAHAN SUNGAI SELUANG, KECAMATAN SAMBOJA)

File name: Jurnal_Venna_A

File size: 102.22K

Page count: 13

Word count: 4,352

Character count: 28,746

Submission date: 03-Aug-2022 08:00

Submission ID: 1878256852

SIMILARITY INDEX..



Wakil Dekan Bidang Akademik

Dr. Phil. I Ketut Gunawan, M.A
NIP.19631222 199002 1 001

PANDANGAN SOSIAL MASYARAKAT TERHADAP PERNIKAHAN USIA DINI KARENA BUDAYA PERJODOHAN (STUDI KASUS. LAMPE, KELURAHAN SUNGAI SELUANG, KECAMATAN SAMBOJA)

Venna Ananda Amelia Octaviana, Hartutiningsih, Novita Surya Ningsih

Abstrak

Pernikahan usia dini merupakan fenomena yang masih sering terjadi di Indonesia yang kemudian menjadi salah satu penyumbang masalah sosial, pernikahan usia dini dapat terjadi karena berbagai faktor pendorong salah satunya karena budaya perijodohan pada anak dibawah umur. Rumusan masalah pada penelitian ini ialah bagaimana pandangan sosial masyarakat terhadap pernikahan usia dini karena budaya perijodohan yang dijalankan di Lampe, Kelurahan Sungai Seluang, Kecamatan Samboga. Penelitian ini memiliki tujuan untuk mengetahui bagaimana pandangan sosial masyarakat terhadap pernikahan usia dini yang terjadi karena budaya perijodohan yang dilakukan oleh masyarakat transmigran RT 03 Lampe, Kelurahan Sungai Seluang, Kecamatan Samboga.

Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif dengan teknis analisis data yang yaitu deskriptif kualitatif yang berfokus pada alasan dan tujuan dijalankannya budaya perijodohan pada anak dibawah umur dan pandangan masyarakat terhadap pernikahan usia dini karena budaya perijodohan. Penelitian ini menggunakan teori perubahan sosial dari Gillin dan Gillin.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa budaya perijodohan merupakan penyebab utama terjadinya pernikahan usia dini di RT 03 Lampe. Dan adanya pergeseran makna alasan dan tujuan masyarakat transmigran RT 03 Lampe melakukan budaya perijodohan, yang berfokus pada alasan dan tujuan dijalankannya budaya perijodohan pada anak dibawah umur dan pandangan masyarakat terhadap pernikahan usia dini karena budaya perijodohan yang dilakukan oleh orang tua kepada anaknya terbagi menjadi dua sisi.

Kata Kunci : Pernikahan Usia Dini, Pandangan Sosial, Budaya Perijodohan